



第3地域 ロータリー公共イメージコーディネーター補佐 庄司 尚史 (境港 RC)

コーディネーターニュース 10月号でも EPNC の柳生好春さんが述べておられたパレスチナ自治区ガザでのポリオワクチン接種のニュースは、世界で大きく報道されました。毎日のように激しい戦闘が続くガザ地区で 25年ぶりにポリオ患者が発見され、ワクチン投与のために一時的に戦闘の休止が実行されたという報道は、ポリオ根絶を最優先テーマとしている我々ロータリアンにとって驚きのニュースでした。

WHOによると、9月1日～12日で56万人近くに接種できたようです。第2弾として10月半ばに残り数万人に接種の計画があるとのことですがおおむね目標が達成できたそうです。ポリオがいかに人類共通の脅威であるか認識を新たにしました。ポリオワクチン投与がガザ地区での停戦に結びつくことを期待したいものです。



この報道でマスメディアの力を印象付けられました。マスメディアに取り上げられるということは「お墨付き」効果があるといわれています。ポリオワクチン接種の必要性が全世界に「お墨付き」を与えられたと言っていいでしょう。

ロータリーとしても「お墨付き」効果を一段と強める必要があるように思います。クラブにおかれてはマスコミとの付き合いをどのようにされていますか？ 年に一度は懇談の機会を持っていらっしゃいますか？ 例会にお呼びされていますか？ ロータリー会員になっていただくとうれしいですね。地区、グループなど広域のエリアでマスコミを活用されていますか？ マスコミの皆さんにロータリーの活動を大いに理解していただきましょう。